

# PUBLIK

## Ciptakan Lingkungan yang Bersih, Nyaman dan Asri, SDN 29 Payakumbuh Gelar Lomba Penilaian K4

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.PUBLIK.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.PUBLIK.CO.ID)

Sep 9, 2024 - 13:05



*Ciptakan Lingkungan yang bersih, Nyaman dan Asri, SDN 29 Payakumbuh Gelar Lomba Penilaian K4*

Payakumbuh-Dalam upaya menciptakan lingkungan belajar yang lebih bersih,

nyaman, dan asri, SD Negeri 29 Payakumbuh, menggelar lomba penilaian kebersihan, kerapian, kelengkapan, dan kreativitas kelas (K4).

Lomba ini diikuti oleh siswa dari kelas 1 hingga kelas 6 dengan melibatkan partisipasi aktif para guru, siswa, dan orang tua.

Lomba yang berlangsung pada Senin (09/09/2024), merupakan puncak dari persiapan yang telah dilakukan selama tiga minggu sebelumnya.

Setiap kelas dituntut untuk menghias, merapikan, dan melengkapi ruang kelas mereka sebaik mungkin. Penilaian dilakukan oleh dua orang tim penilai independen yang didatangkan dari luar lingkungan sekolah guna menjamin objektivitas hasil penilaian.

Plt. Kepala SD Negeri 29 Payakumbuh, Nelvita, S.Pd., bersama Wakil Kepala Sekolah, Ryna Descapri, serta seluruh majelis guru dan pegawai sekolah memberikan dukungan penuh untuk suksesnya kegiatan ini.

Dalam sambutannya, Nelvita menyatakan bahwa lomba ini merupakan bagian dari komitmen sekolah untuk menciptakan suasana belajar yang kondusif.

“Lingkungan belajar yang bersih dan rapi sangat memengaruhi semangat belajar siswa. Kegiatan ini adalah salah satu cara kami untuk membangun kesadaran akan pentingnya kebersihan dan kerapian, serta memotivasi siswa untuk menjaga ruang kelas mereka. Saya sangat mengapresiasi dukungan para guru, siswa, dan khususnya orang tua yang berperan aktif dalam kegiatan ini,” ungkap Nelvita.

Lomba kebersihan dan kerapian kelas ini juga didukung oleh donatur yang berasal dari para orang tua siswa. Kehadiran orang tua dalam kegiatan ini menunjukkan sinergi yang kuat antara pihak sekolah dan wali murid.

“Kami sangat bersyukur atas kontribusi besar yang diberikan oleh para orang tua. Dengan adanya dukungan ini, kegiatan dapat berjalan dengan lancar dan hasilnya sangat memuaskan,” tambah Wakil Kepala Sekolah, Ryna Descapri.

Ketua Komite SD Negeri 29 Payakumbuh, Rudi Arnel, juga menyampaikan dukungannya terhadap pelaksanaan lomba ini. Menurutnya, kegiatan semacam ini bukan hanya bertujuan untuk memperindah ruang kelas, tetapi juga sebagai bagian dari pendidikan karakter bagi siswa.

“Kegiatan ini sangat penting untuk menumbuhkan rasa tanggung jawab siswa terhadap lingkungan mereka. Kami dari komite sekolah sangat mendukung lomba ini karena dapat mengajarkan anak-anak untuk menjaga kebersihan dan kerapian kelas sebagai bagian dari kehidupan sehari-hari mereka. Semoga kegiatan ini dapat terus dilaksanakan di masa mendatang,” kata Rudi Arnel.

Penilaian dalam lomba ini meliputi berbagai aspek, mulai dari kebersihan, kerapian, hingga kreativitas dalam penataan dan dekorasi kelas. Setiap kelas menampilkan keunikan masing-masing, dengan tema-tema kreatif yang memberikan suasana belajar yang menyenangkan dan inspiratif bagi para siswa.

Sepanjang hari penilaian, suasana di SD Negeri 29 Payakumbuh dipenuhi

dengan keceriaan. Siswa, guru, dan orang tua bekerja sama untuk memberikan penampilan terbaik bagi kelas masing-masing.

Hal ini memperlihatkan bagaimana lomba kebersihan dan kerapian kelas dapat menciptakan semangat kebersamaan di lingkungan sekolah.

“Kami sangat bangga dengan hasil yang dicapai oleh setiap kelas. Tidak hanya karena kreativitas dan kebersihan, tetapi juga semangat kerja sama yang terjalin di antara siswa, guru, dan orang tua. Ini adalah momentum yang baik untuk melanjutkan tradisi positif ini di tahun-tahun mendatang,” ujar salah satu tim penilai.

Melalui kegiatan ini, SD Negeri 29 Payakumbuh berharap dapat membangun budaya bersih dan tertib yang terus dipraktikkan oleh seluruh warga sekolah.

Kepala Sekolah Nelvita, S.Pd., menyampaikan harapannya agar lomba semacam ini menjadi agenda tahunan yang tidak hanya menilai hasil akhir, tetapi juga menanamkan nilai-nilai positif bagi siswa.

“Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi tradisi yang berkelanjutan di SD Negeri 29 Payakumbuh. Penilaian ini bukan hanya tentang lomba, tetapi juga upaya kami untuk menanamkan pentingnya kebersihan dan kerapian sebagai bagian dari karakter siswa,” tutup Nelvita.

Dengan adanya dukungan penuh dari seluruh pihak, SD Negeri 29 Payakumbuh berkomitmen untuk terus mengembangkan program-program yang berfokus pada peningkatan kualitas lingkungan belajar serta membentuk karakter siswa yang peduli terhadap kebersihan dan kenyamanan di sekolah. Semua kelas mendapat trofi hadiah pertama sampai hadiah harapan 3 dan ada satu trofi bergulir yang saat ini berpindah dari kelas 1 ke kelas 6.(\*\*).